

B-BDK36 Martin Züchner

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation
Bundesdelegiertenversammlung

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

die kommenden Monate werden entscheidend sein für die Relevanz, die wir nun als Opposition im Bund, haben werden. Sie wird auch eine Rolle spielen bei den kommenden Kommunalwahlen in NRW und bei uns in Bayern. Daher möchte ich meine Erfahrungen und Ideen aus der Kommunalpolitik, hinsichtlich der Ziele für einen starken Wahlkampf und für Stimme einbringen, die mit Zuversicht die Herausforderungen unserer Zeit angeht. Insbesondere der Klimaschutz und eine vielfältige Gesellschaft in einer starken Demokratie sind jetzt Themen für die wir eintreten sollten – denn sonst macht es keiner!

Auf der BDK will ich gerne meine Erfahrungen einbringen und mit den Delegierten das grüne Projekt auf inhaltlich und organisationale Fundamente stellen, die uns als nun stark gewachsene Partei den Rahmen verschaffen, auch in Zukunft mitreden zu können, sei als (Ober-)Bürgermeister*in, in den Stadt- und Gemeinderäten oder in den Bezirksausschüssen und anderen Stadtteilparlamenten. Den Grün wirkt und macht den Unterschied!

Für alle, die mich noch nicht so gut kennen: bin seit 2019 dabei. Seit Mai 2020 bin ich Mitglied im BA9 Neuhausen-Nymphenburg. Ende 2020 wurde zum Sprecher des Vorstands des OV Neuhausen-Nymphenburg gewählt und dort 2021 und 2023 im Amt bestätigt, seitdem auch stets zusammen mit Verena Matzner. Seit 2023 bin ich auch Sprecher der Ortsvorständeversammlung (OVV), das Gremium aller OV-Sprecher*innen, des Stadtvorstandes und der Grünen Jugend, an der Seite von unserer Stadtvorsitzende Svenja Jarchow. Ebenfalls seit 2023 bin ich Sprecher des AK Planen, Bauen, Wohnen im KV München, zusammen mit Ulrike Goldstein. Seit meinem Eintritt habe ich verschiedene Wahlkämpfe bei uns im Stadtteil mit- bzw. federführend organisiert, so auch den letzten Bundestagswahlkampf, wo wir trotz Stimmenzuwachs (!) leider das Direktmandat für Dieter Janecek nicht erringen konnten.

Also viel Erfahrung und noch mehr Ideen, die mir nie ausgehen, für eine großartige grüne Partei in München und im ganzen Land! 😊

Daher bitte ich um Euer Vertrauen und um Eure Stimme! Grüne Grüße, Martin.



Alter:
0